

## **BARBIE ESTÁ DE VUELTA**

**Por Agente 22533**

EXTRACTO DE LOS CORREOS ELECTRÓNICOS ENVIADOS POR EL AGENTE  
22533 A BILL NELSON, DIRECTOR DE LA NASA

[agent22533@nasa.com](mailto:agent22533@nasa.com)

**vie, 19 mayo, 08:27 (hace 107 días)**

para Bill Nelson [billtheboss@nasa.com](mailto:billtheboss@nasa.com)

Querido Bill:

Barbie está de vuelta. Espero instrucciones.

Saludos

[agent22533@nasa.com](mailto:agent22533@nasa.com)

**lun, 22 mayo, 11:43 (hace 104 días)**

para Bill Nelson [billtheboss@nasa.com](mailto:billtheboss@nasa.com)

Hola, Bill:

No sé para qué nos molestamos en crear un código y un protocolo si, cuando llega el momento de avisar del contacto, no recuerdas de qué te hablo y tardas tres días en contestarme. Hoy en día ponen a dirigir el chiringuito a cualquiera, mientras que otros nos tenemos que pasar siete años viviendo de incógnito en ----- -- -----

(CENSURADO), integrándonos con los nativos y, lo peor de todo, -"¡Estudia Ingeniería Aeroespacial!", me decían mis padres-, cogiendo fruta en verano, con un calor inhumano, y limpiando porquerizas en invierno, con una niebla cegadora. En fin...

Vista tu amnesia, y tu alergia a releer los informes que he enviado puntualmente a la central, te hago un breve resumen. El 28 de octubre de 2016, desde la localidad de ----- -- ----- (CENSURADO), se procedió al lanzamiento de la sonda espacial P.E.A.C.H. a las profundidades de Ganímedes. Como ya hicimos en 1974 con el Mensaje de Arecibo, incluimos una solicitud de reunión con los líderes del planeta, una vez comprobado su carácter pacífico y un nivel de civilización avanzado.

Tras casi cuatro décadas sin respuesta -injustificable, a mi parecer, estando a una distancia de tan solo 628 millones de kilómetros y habiendo sido inventado en ambos planetas el fax-, en 2016 decidimos realizar un nuevo intento. Esta vez, para no hacer el ridículo como en Arecibo, camuflamos la operación con el lanzamiento de una Barbie (sí, una muñeca de Mattel) al espacio desde ----- -- ----- (CENSURADO). Un supuesto acto promocional de la marca en el que el cohete, tras dejar atrás a la Barbie -que aterrizó, por cierto, en esta misma comarca, en ----- (CENSURADO)-, prosiguió su trayectoria para hacer llegar un nuevo mensaje a las autoridades ganimedeanas. Como es habitual en este tipo de misiones, un agente -yo- se quedó en el lugar de emisión a la espera de contestación.

El caso es que, siete años después, ha llegado la respuesta. Tan avanzados no estarán, porque la han traído en mano. En concreto, en los dos pares de manos de cada uno de los cien ganimedeanos que han aterrizado aquí, en una nave de desplazamiento

interestelar de tipo circular o, como la han denominado los habitantes de la comarca, "paellera con lucetas".

Quizás me estaba olvidando de lo más importante, pero ya lo habrás deducido -ese Máster en Filología Alienígena de tu currículum, si no mientes en LinkedIn, debería habértelo permitido-: los ganimedianos han hecho contacto.

Espero instrucciones.

Saludos

[agent22533@nasa.com](mailto:agent22533@nasa.com)

**jue, 25 may, 07:43 (hace 101 días)**

**para Bill Nelson [billtheboss@nasa.com](mailto:billtheboss@nasa.com)**

Hola, Bill:

En primer lugar, no creo que esas sean formas de contestarme; lo que tú calificas como "insinuaciones inadmisibles" no dejan de ser pullas sanas entre compañeros, si por compañeros pueden considerarse personas que trabajan en la misma empresa (la NASA) aunque cobren sueldos en escalas tan diferentes, por lo alto (tú) y por lo bajo (yo).

Pelillos al espacio sideral y vamos a lo importante: entiendo que estéis muy liados con lo de Corea del Norte -yo tampoco lo vi venir, la verdad-, pero esto pasa de castaño a

oscuro. Necesito apoyo de la central cuanto antes, porque la situación no se está desarrollando según el protocolo.

Los ganimedianos, tal como preveían nuestros informes, han llegado en son de paz. Lo que pasa es que no han mandado a un líder a saludar al alcalde con sus dos pares de manos (harto complicado el tema protocolario, la verdad), han venido todos y cada uno de los habitantes del planeta. Aseguran haber tenido un pequeño problema con la atmósfera de su planeta, al parecer causado por la proliferación de un ganado cuyas flatulencias (pedos) ha hecho irrespirable el aire, así que han pillado el montante y se han venido aquí, ya que en nuestro mensaje "les parecimos gente maja".

Así las cosas, se han establecido las primeras conversaciones para ver cómo se encauza la cosa.

De momento, hay un problema importante con la vivienda. No es fácil: son cien ganimedianos, con sus dos pares de manos cada uno y sus dos de todo cada uno (y cuando digo dos de todo, quiero decir DE TODO). Se ha pedido ya una subvención al Gobierno de ----- (CENSURADO). Como punto positivo, el Diario del Alto----- (CENSURADO) ya le ha dedicado un reportaje al pueblo en su sección "Contra la despoblación". Sin duda, este será un gran ejemplo para toda la ----- (CENSURADO) vacía o vaciada o despoblada, según prefieras. La Diputación ya ha preguntado.

Venga, Bill, ya me dirás algo.

[agent22533@nasa.com](mailto:agent22533@nasa.com)

jue, 12 jul, 07:43 (hace 53 días)

para Bill Nelson [billtheboss@nasa.com](mailto:billtheboss@nasa.com)

Bill, ayer me llegó el paquete con el manual 'Cómo actuar ante un ganimediano', en la edición de 1998 con prólogo de Fox W. Mulder. La verdad es que, cuando os pedí apoyo, me refería a algo más... útil. En todo caso, aquí me apaño. En realidad, no he tenido que hacer nada.

Como sabrás, los ganimedianos poseen unos conocimientos científicos muy superiores a los nuestros. Esto abría la posibilidad de un intercambio de tecnologías que hubiera supuesto un salto importantísimo para el progreso de la humanidad, si en la NASA hubiéramos estado más al loro. Pero lo cierto es que, cuando a una vecina se le estropeó la caldera de gas, llamaron a un ganimediano y este no supo arreglarla. "Es que me falta una pieza y no me la sirven de Ganímedes", dijo. No fue un buen principio. La gente empezó a hablar: "Si tan listos son, habrían arreglado ellos solitos lo de los pedos en vez de venir al culo del Universo". Ya sabes cómo es la gente.

Los ganimedianos no viven del aire, precisamente. Como te dije en otro correo, tienen dos de todo, incluidas dos bocas y dos estómagos. La generosidad de esta gente tiene un límite, así que los ganimedianos han tenido que venderse la "paellera con lucetas" a un chatarrero de ----- (CENSURADO) y con lo que han sacado han ido tirando unos días.

Los emprendedores agrícolas han estado avispados y han empezado a contratar a los ganimedianos para recoger los melocotones, el cultivo de referencia en la comarca. Con

dos pares de manos, cogen el doble que los temporeros, así que han despedido a estos y han puesto a los extraterrestres a currar. Ha sido un lío darles de alta en la Seguridad Social.

Vengaaaa, un abrazo

PS. No he recibido el ingreso de la última nómina, ¿ha habido algún problema?

[agent22533@gmail.com](mailto:agent22533@gmail.com)

**mar, 03 septiembre, 07:43 (hoy)**

para Bill Nelson [billtheboss@nasa.com](mailto:billtheboss@nasa.com)

Bill, me parece un poco fuerte que me ingresarais el finiquito sin ni siquiera contestarme el anterior correo, quizás también porque me cerrasteis la cuenta de correo electrónico sin avisar. En todo caso, soy un hombre de principios, y quiero que sepas que mucho antes de recibir el cheque ya tenía pensado dimitir, si bien se me pasó comunicarlo porque he estado liado.

En ----- -- -----(CENSURADO) las cosas se han quedado muy tranquilas, tanto que yo mismo he abandonado mi puesto y me he mudado a ----- (CENSURADO), una ciudad que huele a purín, pero al menos tiene un centro comercial.

Todo era paz en este pueblo, y las fiestas mayores fueron de lo más animadas: bailar 'El chacachá del tren' en la plaza nunca fue tan divertido -y complejo- que con los nuevos

vecinos. Sin embargo, cuando acabaron las fiestas, la cosa se lío parda. Los ganimedianos se dieron cuenta de que, a pesar de su enorme productividad como trabajadores -en una mañana se cosechaban una finca entera-, cobraban lo mismo que venían recibiendo los temporeros de dos brazos. Así las cosas, tras un tira y afloja en el que hubo mucho tira pero poco afloja, los ganimedianos decidieron buscar nuevos aires. No les faltó alternativa, ya que un conocido empresario italiano les ofreció mejor sueldo en el matadero industrial de ----- (CENSURADO). Me da que los ganimedianos no tardarán en arrepentirse de haber vendido la nave... Total, que se han mudado todos, en ----- -- ----- (CENSURADO) no ha quedado ninguno. Los melocotones ahora se los cogen los propios lugareños. Hasta los abuelos han salido de la residencia ante la falta de mano de obra.

Bueno, Bill, te dejo ya tranquilo. Me voy ahora a comprar al Decathlon con mi nueva novia ganimediana, que no veas lo que gastamos en calcetines en esta casa. Tiene un nombre impronunciable en su idioma, así que ha decidido ponerse uno más terrícola: Barbie.

Soy feliz, no os guardo rencor.

Con cariño, ----- (CENSURADO)